

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Dari hasil analisis, pemberitaan *launching* IAIN Kediri dari Jawa Pos Radar Kediri, Koran Memo, Beritajatim.com, dan Duta.co menunjukkan *frame* yang berbeda-beda, dapat disimpulkan bahwa Jawa Pos Radar Kediri membingkai dampak dari alih status STAIN Kediri menjadi IAIN Kediri, mulai dari pendidikan, perekonomian, hingga keagamaan. Berita ini mampu meningkatkan eksistensi dan citra baik kampus. Kemudian Koran Memo membingkai kehadiran Lukman Hakim selaku Menteri Agama Republik Indonesia dalam acara *launching* IAIN Kediri. Selanjutnya Beritajatim.com membingkai sambutan hangat dari Pemerintah Kota Kediri. Dan Duta.co membingkai peran lembaga pendidikan dalam mengarahkan masyarakat untuk memahami moderasi agama dan mengamalkan nilai-nilai agama sesuai ajaran ulama-ulama terdahulu.

#### **B. Saran**

Untuk media massa supaya lebih ditingkatkan dalam pembuatan berita. Dalam penulisan berita, media harus berdasarkan dengan Kode Etik Jurnalistik. Ciri bahasa jurnalistik ialah penghematan kata dan kalimat, dengan kata lain kata dan kalimat yang digunakan harus efisien dan efektif tanpa melanggar tata bahasa yang baku. Norma bahasa yang digunakan juga harus singkat, sederhana, dan padat artinya tidak bertele-tele, mudah dipahami, namun menarik untuk dibaca.

Menuliskan detail peristiwa dan memenuhi pertanyaan 5W+1H. Selain itu sebelum menulis berita media perlu melakukan pengecekan ulang atau klarifikasi data agar tidak terjadi kesalahan dalam penulisan.

Untuk khalayak atau pembaca seyogyanya menambah literasi tentang media agar masyarakat lebih cerdas dalam memilah berita, karena media tidak begitu saja membuat berita, pasti ada proses kontruksi dalam penulisan berita tersebut. Setiap media memiliki cara *framing* atau pembedaan sendiri-sendiri tergantung redaksi mereka. Khalayak juga harus kritis dalam menerima informasi, tidak langsung menerima informasi begitu saja, lihat sumber berita dari media mana agar tidak terpancing berita hoaks. Khalayak berhak memberikan kritik dan saran bagi media demi kemajuan media massa tersebut, karena pemberitaan bukan hanya tanggungjawab media saja melainkan tanggungjawab kita bersama.

Bagi mahasiswa IAIN Kediri, jika ingin meneliti tentang pemberitaan sebaiknya menggunakan jenis analisis lain, agar dapat menambah keragaman penelitian di kajian media.